

- (a) La "Canada Cement Co.", pour la fourniture de ciment;
- (b) La "Elite Construction & Supply Co.", pour la fourniture de pierre, et
- (c) MM. Andrew Bayle, Merchants Coal Co., Farquar Robertson Co., Ltd., Hartt & Adair Coal Co., Alphonse Poupart et A. Leclerc & Co., pour la fourniture de charbon.

Déposés aux archives.

RAPPORTS.

- 6.—Du Bureau des Commissaires (au nombre de 2) pour l'octroi de certains privilèges.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Independent Amusement Co.", de construire une marquise.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux.
- 9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de planter des poteaux.
- 10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Bell Telephone Co.", de planter des poteaux dans la rue Rochambeau.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Bell Telephone Co.", de construire des conduites souterraines dans certaines rues.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 12.—Du Bureau des Commissaires, soumettant une communication au sujet de la Convention de la Ligue des Municipalités Américaines.
Déposé aux archives.
- 13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Commission des Chemins de Fer du Canada de siéger dans la salle du Conseil.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Surintendant des Edifices Municipaux reçoive instruction de mettre à la disposition de la Commission des Chemins de Fer le personnel dont elle pourra avoir besoin durant ses séances à l'Hôtel-de-Ville.
- 14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer la nature du pavage sur la rue Poupart.
- 15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer la nature de certains pavages.
- 16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$18,680.75 pour paver les rues Madeleine et Bourgeois.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 17.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,300 pour le chauffage de l'Hôtel-de-Ville et de l'Annexe.
- 18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$28,159 pour réparations à la rue Notre-Dame.

- (a) Canada Cement Co., for the supply of cement;
 - (b) Elite Construction & Supply Co., for the supply of stone, and
 - (c) Messrs. Andrew Bayle, Merchants Coal Co., Farquar Robertson Co., Ltd., Hart & Adair Coal Co., Alphonse Poupart and A. Leclerc & Co., for the supply of coal.
- Filed of record.

REPORTS.

- 6.—From Board of Commissioners (2 in number), to grant certain privileges.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
- 7.—From Board of Commissioners, to allow the Independent Amusement Co. to erect a marquise.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
- 8.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles.
- 9.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles.
- 10.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to erect poles in Rochambeau street.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
- 11.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to construct underground conduits in certain streets.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
- 12.—From Board of Commissioners, submitting communication re Convention of League of American Municipalities.
Filed of record.
- 13.—From Board of Commissioners, to allow the Railway Commissioners of Canada to sit in the Council Chamber.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was
Resolved: That said report be received and adopted, and that the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to place at the disposal of the Board of Railway Commissioners the staff they may require during their sittings in the City Hall.
- 14.—From Board of Commissioners, to change the pavement on Poupart street.
- 15.—From Board of Commissioners, to change the nature of certain pavements.
- 16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$18,680.75, to pave Magdalen and Bourgeois streets.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
- 17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,300 re heating City Hall and Annex.
- 18.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$28,150 for repairs to Notre Dame street.